



## Monatsbrief Oktober 2022

Münster, den 30.09.2022

Sehr geehrte Eltern und Erziehungsberechtigte der Hermannschule,

das Schuljahr ist in vollem Gange, und wir bewegen uns mit großen Schritten auf die immer dunkler werdende Jahreszeit und die ersten Ferien zu! In den nächsten Wochen gibt es einige wichtige und interessante Nachrichten und Termine für Sie. Erfahren Sie alles Wissenswerte rund um die Hermannschule im neuen Monatsbrief Oktober!

Im September haben wir ein wunderschönes Lambertus-Fest gefeiert! Bedanken möchte ich mich ganz herzlich bei allen Beteiligten, bei den vielen Helfern und natürlich beim Vorstand des Fördervereins, der uns mit Brezeln und Getränken versorgt hat! Ein herzliches Dankeschön geht auch an Herrn Kemming, unserem Buern! Auch Ihnen liebe Eltern / Erziehungsberechtigte gilt ein großer Dank: Nur mit Ihrer großzügigen Blumenspende konnte unsere Lambertuspyramide so bunt und leuchtend werden – Ich danke Ihnen sehr! Auch für die Vielzahl an Apfelspenden bedanke ich mich im Namen aller Kinder der Hermannschule recht herzlich. Des Weiteren möchte ich Ihnen mitteilen, dass Frau Borgscheiper ihre unterrichtspraktische Prüfung bestanden hat. Das gesamte Team freut sich sehr über ein äußerst gelungenes Prüfungsergebnis. Bedauerlicherweise müssen wir uns Ende Oktober 2022 von ihr verabschieden und wünschen Frau Borgscheiper für ihren weiteren beruflichen Lebensweg alles Gute!

Die Pflugschaftsabende haben stattgefunden, die Schulpflegschaft und die Schulkonferenz haben getagt. Unsere Schulneulinge haben mittlerweile die Schule und das damit verbundene Schulleben gelernt und finden

sich immer besser in die schulischen Strukturen ein. Auch die Schulwegbegehung mit Herrn Büter hat bereits in allen JÜL-Lerngruppen erfolgreich stattgefunden.

Der Monat Oktober ist bereits einige Tage alt und in den ersten beiden Wochen haben Sie hoffentlich erholsame Herbstferien verbracht und können jetzt gut erholt in das 2. Quartal starten.

Am **Montag, 17.10.2022** startet der **Unterricht** um **8:00 Uhr** für alle Jahrgänge. Dieser Tag ist für unser **4. Schuljahr** ein besonderer Tag – sie fahren bis Mittwoch, 19.10.2022 auf **Klassenfahrt** nach Halten. Wir wünschen den Kindern und den Kolleginnen Frau Lutze und Frau Borgscheiper erlebnisreiche Tage und ganz viel Spaß!

Am **Donnerstag, 20.10.2022** findet der alljährliche **Informationsabend für Eltern schulpflichtig werdender Kinder um 19.30 Uhr in der Aula statt**. Hier informieren wir über unsere Arbeit und unser Schulprogramm an der Hermannschule. Dazu passend veranstalten wir am **Montag, dem 24.10.2022**, in der Zeit von 16:00 – 18:00 Uhr unseren **Tag der Offenen Tür**. Bei dieser Gelegenheit haben interessierte Familien die Möglichkeit, in der o.g. Zeit die Räume des Schulhauses kennenzulernen. Die künftigen Schulneulinge erwartet ein buntes und sehr vielfältiges Rahmenprogramm. Der Förderverein der Schule wird alle anwesenden Gäste mit Waffeln und Kaffee in unserer OGT Küche verwöhnen – dafür möchte ich mich im Voraus recht herzlich bedanken. An diesem Tag stehen Ihnen auch die Kolleginnen der Schule für große und kleine Fragen zum Schulprogramm und



Städt. kath. Grundschule, Dahlweg 66, 48153 Münster, Tel. 0251/ 776732, Rektorin: J. Lüttikhuis, [www.hermannschule-muenster.de](http://www.hermannschule-muenster.de), E-Mail: [Hermannschule@stadt-muenster.de](mailto:Hermannschule@stadt-muenster.de)

unserer pädagogischen Arbeit zur Verfügung.

Alle Kinder der Hermannschule, die den Offenen Ganzttag besuchen, werden am Tag der Offenen Tür um spätestens 15:00 Uhr nach Hause entlassen. Ein entsprechendes Schreiben ist Ihnen bereits zugegangen. Sollten Sie dieses nicht mehr auffinden, ist dieses Schreiben auf unserer Homepage [www.hermannschule-muenster.de](http://www.hermannschule-muenster.de), unter der Rubrik „OGT, Elternbriefe OGT“ für Sie zum Download hinterlegt.

Für den Monat **November** darf ich Ihnen schon einmal die **Schulanmeldungen** für das kommende Schuljahr 2023/2024 ankündigen. Termine für die Schulanmeldungen werden ab sofort im Sekretariat vergeben.

Die Eltern unserer Viertklässler sollten sich bereits folgenden Termin vormerken:  
Am **Donnerstag, dem 24.11.2022**, findet um **19.30 Uhr** der **Informationsabend bzgl. der weiterführenden Schulen** (Sekundarstufe 1) statt. Hierzu werden Sie auch noch gesonderte Einladungen erhalten.

Zum Schluss noch ein Anliegen allgemeiner Art:

Wenn Sie Ihre Kinder morgens zur Schule bringen oder auch am Nachmittag wieder abholen, also vorrangig zu den Stoßzeiten, möchten wir Sie höflichst bitten, weder den Schulhof noch das Schulgebäude zu betreten.

In den letzten Wochen sind wieder sehr oft Eltern bzw. Erziehungsberechtigte auf dem Schulhof gewesen. Ich möchte noch einmal darauf hinweisen, dass Sie Ihre Kinder bitte am kleinen oder großen Tor entlassen. Weder für Sie als Eltern / Erziehungsberechtigte, noch für uns Lehrkörper ist es eine schöne Angelegenheit, Sie immer wieder darauf hinzuweisen, dass Sie Ihre Kinder bitte nicht auf den Schulhof bringen. Um diese Unannehmlichkeiten nun endgültig ad acta zu legen, bitte ich Sie ein weiteres Mal:

**VERABSCHIEDEN SIE SICH VON IHREM KIND VOR DER SCHULE!**

Vielen Dank für Ihr Verständnis!

Sollten Sie weiterführende Informationen benötigen, wenden Sie sich bitte an unser Sekretariat! Einen wunderschönen, hoffentlich goldenen Monat Oktober wünscht Ihnen

Judith Lüttikhuis, Schulleiterin

**Termine im Oktober 2022**

|                           |   |
|---------------------------|---|
| <b>17.10.2022</b>         | Unterrichtsbeginn, 8:00 Uhr   |
| <b>17.10 – 19.10.2022</b> | Klassenfahrt, Klasse 4  |
| <b>20.10.2022</b>         | Informationsabend Schulanmeldung für das Schuljahr 2023/2024, 19:30 Uhr |
| <b>24.10.2022</b>         | Tag der Offenen Tür, 16:00 bis 18:00 Uhr                                |

**Wichtige Termine November 2022**

|                            |  |
|----------------------------|--|
| <b>07.11. – 11.11.2022</b> | Schulanmeldungen für das Schuljahr 2023/2024                   |
| <b>24.10.2022</b>          | Informationsabend „weiterführende Schulen“ Klasse 4, 19:30 Uhr |